



fürbocholt | Dezember 2017

Sehr geehrte Damen und Herren, liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,

der CDU-Stadtverbandsvorstand möchte Sie mit dem Newsletter *fürbocholt* kurz über einige Neuigkeiten und Entscheidungen informieren:

1. Stadtverband bei der Firma Grunewald

Zu seiner vergangenen Sitzung traf sich der Stadtverbandsvorstand bei der Firma Grunewald. Der Mitinhaber Ulrich Grunewald stellte das Familienunternehmen vor, das bereits in der dritten Generation geführt wird. Neben einer Übersicht der Produkte berichtete Grunewald auch über das große Engagement des Unternehmens in Bocholt.

2. Ansiedlung neuer Unternehmen

Wie attraktiv ist Bocholt für auswertige Unternehmen? Was kann unternommen werden, um diese nach Bocholt zu holen oder Neugründungen zu fördern? – Mit diesen spannenden Fragen beschäftigte sich eine unserer Arbeitsgruppen. Das Ergebnis: Bocholt bietet als Wirtschaftsstandort einige Vorteile. Allerdings verhindern fehlende Gewerbeflächen bisher die Ansiedlung neuer Unternehmen. Daher sollte Bocholt die nächsten fünf Jahre unter der schwarz-gelben Landesregierung dringend nutzen, um neue Gewerbeflächen zu schaffen. Der Vorstand war sich einig, dass die Industrie in Bocholt die Möglichkeit haben muss, sich weiterzuentwickeln.

3. Wie lässt sich das Insektensterben in Bocholt verhindern?

Insekten bilden das Fundament eines gesunden Ökosystems. Die CDU Bocholt hat die Stadtverwaltung daher eindringlich gebeten, gemeinsam mit allen Beteiligten zu überlegen, welche Maßnahmen ergriffen werden können, um dem Insektensterben noch wirksamer entgegenzutreten. Anfang 2018 möchte der Stadtverbandsvorstand zu diesem Thema auch eine Bürgerversammlung anbieten.

4. Die Entwicklung der Katholischen Kirche in Bocholt



Zu diesem spannenden Thema waren Dechant und Pfarrer Rafael van Straelen sowie Pfarrer Andreas Hagemann zu Gast. Sie berichteten unter anderem über die verschiedenen Aufgaben der Kirche. Außerdem lobte van Straelen die Zusammenarbeit mit der Stadt bei den Kindertageseinrichtungen. Auch über die Friedhofshalle diskutierten die Anwesenden. Der Vorsitzende des Umweltausschusses, Michael Wiesmann, kündigte an, dass er die verschiedenen Alternativen zur Neugestaltung der Friedhofshalle einem möglichst großen Publikum vorstellen möchte.





fürbocholt | Dezember 2017

5. Jahresrückblick 2017



Schon zum Beginn des Jahres 2017 änderte sich so einiges in der CDU Bocholt:

Die Mitglieder wählten einen neuen Vorstand. Dabei wurde Lukas Kwiatkowski zum neuen Vorsitzenden gewählt.



Der neue Vorstand war auch sofort gefragt. Im Mai wählten die Bürger in NRW einen

neuen Landtag. Neben zahlreichen Infoständen kamen auch viele Politiker nach Bocholt. Unter anderem lud unser Landtagsabgeordneter Hendrik Wüst den parlamentarischen Staatssekretär Jens Spahn nach Bocholt ein.



Für den Bundestagswahlkampf überlegten sich unsere Mitgliederbe-

treuer ein komplett neues Konzept. Beim Infostand in der Innenstadt sorgten nun Sitzwürfen, die zusammen das Historische Rathaus abbildeten, für Aufsehen. Das eigentliche Highlight war jedoch unser Rathaus aus Legosteinen.



Kurz nach der Bundestagswahl hieß es für die CDU Bocholt Abschied nehmen.

Der langjährige Fraktionsvorsitzende Herbert Panofen legte sein Ratsmandat nieder. Zur Verabschiedung bekam er eine Collage überreicht.



Die CDU
Bocholt
suchte auch
nach den
Wahlen wei-

ter gezielt den Kontakt zu den Bürgern. So wurden zahlreiche Bürgerversammlungen und Treffen mit Vereinsvertretern veranstaltet.



Und was machte der Stadtverbandsvorstand die ganze Zeit? Der begab sich auf Reisen. Zwar führten ihn seine Reisen nicht nach Italien oder Kroatien wie die der Senioren Union, dafür aber quer durch Bocholt. In neun verschiedenen Räumlichkeiten tagte der Vorstand, um sich zuvor mit den Verantwortlichen auszutauschen. Unter anderem bei der Jugendfarm Mit Dir in Biemenhorst.

Der CDU Stadtverbandsvorstand wünscht Ihnen und Ihrer Familie ein gesegnetes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch in das neue Jahr!